

SOUFFLE Huiles de Marie-José Torche



C'est une approche intuitive où le tableau m'emmène.

Il se déroule comme un chemin que je suis.

La forme, l'espace, la couleur, l'énergie trouvent leur place afin de créer une oeuvre qui inspire l'harmonie.

Vous êtes invités à vous laisser infuser de ce qui est tant visible qu'invisible.

Toutes mes oeuvres sont inspirées de la nature, de sa beauté et de son humanité.

Marie-José Torche a exposé dans plusieurs endroits en Suisse romande, parmi lesquels :

- la galerie Artitude (Nendaz)
- la «Y'a q'Agalerie» (Chavannes-Orsonnens)
- la BCF (Châtel-St-Denis)
- le Château de la Sarraz
- la galerie BiseArt (Estavayer-le-Lac)

**Du vendredi 19 novembre 2021
au dimanche 30 janvier 2022**

 **Marie-José Torche** est décoratrice, formée à Vevey. Après avoir pratiqué le dessin, elle se dirige vers la technique de la peinture à l'huile, jusqu'à sa découverte de la peinture intuitive. Appréciant l'abstraction et les mélanges, Marie-José Torche se laisse porter par l'inspiration du moment !

 Vernissage le **vendredi 11 décembre**, de 17h00 à 18h45

 Entrée libre, sur inscription

 Inscription avant le 30 novembre sur www.cret-berard.ch/activites